

Wir nehmen Abschied von unserem pensionierten, langjährigen Lehrer und Kollegen

## Ueli Aellig

30. Januar 1943 bis 6. Oktober 2021

Ueli Aellig unterrichtete an unserer Schule während rund zwanzig Jahren Wirtschaftsfächer, bevor er im Jahre 2003 in Pension ging.

Wir werden Ueli in lebhafter Erinnerung behalten. Ueli kam aus dem Informatikbereich der damaligen Swissair zu uns und gehörte an unserer Schule zu den Informatikpionieren. So wurde die «Volleyballnacht» bald mit Hilfe seiner Computerprogramme organisiert und eine Datenbank für Prüfungsaufgaben für den Fachbereich «Wirtschaft und Gesellschaft» erstellt. Ueli stand allen Interessierten gerne mit Rat und Tat zur Seite, die ihre ersten Gehversuche in der Welt der Computer unternahmen. Ueli war ein interessierter und unkonventioneller Mensch, der Vieles hinterfragte und gerne Neues ausprobierte. Als Beispiel sei hierfür das klassenübergreifende Projekt «Nationalratswahlen» erwähnt, mit einem von den Lernenden organisierten Podiumsgespräch mit bekannten Nationalrätinnen und Nationalräten und anschliessendem Wahlbüro. Ueli war ein Weltenbummler, schon zu seiner Zeit an unserer Schule, endgültig aber nach seiner Pensionierung. Es gibt wohl nur wenige Länder, die Ueli während seinem Leben nicht bereist hat.

Uelis Angehörigen und Freunden sprechen wir unser herzliches Beileid aus. Mitte November 2021 wird eine Abschiedsfeier stattfinden, zu welcher persönliche Einladungen versandt werden.

**Wirtschaftsschule KV Winterthur**

Schulleitung und Mitarbeitende